



Chiapas, con finanzas sanas y en paz social: Velasco

Al rendir su sexto informe, el gobernador de Chiapas señaló que en su sexenio el Estado se convirtió en el 'quinto estado más pacífico de acuerdo al Índice de Paz México 2018'.

ÁNGELES MARISCAL | CORRESPONSAL

CHIAPAS.- Al rendir su sexto y último informe de gobierno, Manuel Velasco Coello hizo un balance de su administración. El mandatario señaló que en su sexenio Chiapas se convirtió en el “quinto estado más pacífico de acuerdo al Índice de Paz México 2018”. Sostuvo que su apuesta fue el “diálogo para solucionar los problemas, nunca a la violencia, ni mucho menos al uso de la fuerza pública como medida de represión”.

Por otro lado, mencionó las calificaciones de las agencias Standard & Poor's, HR Ratings y Fitch Ratings, que evaluaron a la entidad de manera positiva. Velasco señaló que dichas calificaciones posicionan al estado como confiable para los grandes inversionistas y con un gobierno financieramente estable.

Consideró que existe una nueva plataforma económica “para que todo el potencial productivo de Chiapas y de la frontera sur encuentre nuevos horizontes de desarrollo dentro y fuera de nuestro país, convirtiéndose en un motor de progreso para nuestro estado y en un nuevo polo de desarrollo para México”.

El gobernador sostuvo que en su gobierno se atendió “una de las más sentidas demandas de la población como es la salud. Pusimos en marcha un programa para construir 33 clínicas y hospitales en todas las regiones de nuestro estado para ampliar la cobertura de atención médica.”